

PCR otorga la calificación de AAA” para las Clases A2 y A3; “AA” para la Clase A4; y “AA-” para la Clase A5 del Fideicomiso Mercantil Produbanco 3, FIMPROD-3.

Ciudad de Quito (mayo 20, 2019) El comité de calificación de PCR otorga la calificación al Fideicomiso Mercantil Produbanco 3, FIMPROD-3 como se indica a continuación: **“AAA” para las Clases A2 y A3; “AA” para la Clase A4; y “AA-” para la Clase A5.** La calificación se basa en la calidad de la cartera del patrimonio autónomo y su excelente capacidad para generar flujos, lo que le ha permitido cancelar en tiempo y forma la clase A1. Se considera la efectividad de los mecanismos de garantía que posee el Fideicomiso, que se basa en la prelación de pagos que prioriza a la clase preferente y que hace diferenciación en las calificaciones otorgadas. La calificación incorpora el respaldo y trayectoria por parte del originador como administrador de la cartera. La calificación también valora los niveles de mora presentados por la cartera de crédito, y el prepago que se ajusta al escenario probable proyectado por parte del estructurador.

Banco de la Producción S.A. Produbanco, es el administrador del Fideicomiso Mercantil Produbanco 3 (FIMPROD3), se constituyó en Ecuador en 1977 e inició sus operaciones en noviembre de 1978 por fomento de 150 accionistas fundadores, es una institución financiera de banca universal con mayor enfoque en el segmento corporativo. Por otra parte, la institución cuenta con cobertura en 17 de las 24 provincias del país, estableciéndose las provincias de Pichincha y Guayas como las más representativas a nivel nacional. A nivel nacional, cuenta con 110 agencias y sucursales, 10 ventanillas de extensión, y 334 cajeros automáticos propios; adicionalmente utiliza 66 agencias y 2 ventanillas de extensión de Servipagos; 3953 canales de atención Pago ágil, 1505 puntos en tiendas y locales comerciales, y 825 puntos a través de 155 cooperativas.

Produbanco, es una de las cuatro instituciones financieras más grandes del país, posicionamiento derivado de su sobresaliente trayectoria y prestigio adquirido a través de su larga experiencia en el mercado nacional; aspectos que le han permitido mantener muy buen acceso a sus mercados naturales de dinero acorde a la confianza de los agentes económicos. A diciembre 2018, Banco de la Producción S.A. Produbanco presentó una participación de 11,63%, 11,96% y 9,11% en activos, pasivos y patrimonio respectivamente. En el mes de diciembre de 2018 presentó una calificación de riesgo “AAA”, denotando un perfil de riesgo bajo.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Ing. Gerald Romero V.
Analista
gromero@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.